



文責 本宮小学校長 佐久間仁

冬 将軍到来



今年の冬は寒いけれど、雪が少なくて助かる・・・と思っていたのも束の間、いよいよ本格的な冬将軍が到来しました。先週の水曜日の夜から金曜日にかけて雪が降り、辺り一面銀世界に早変わりしました。水曜日午後の時点で今シーズン初めてのまとまった雪が降るといふ予報があり、夕方マチコミメールで注意喚起のメールを流しました。積雪や凍結による転倒やけがなどが心配されましたが、保護者の皆様のご協力のお陰で、子どもたちは安全に登校することができました。車で送迎された方も、特に通学路付近では、最後行を心がけていただいたお陰で、車のスリップによる事故などを未然に防ぐことができました。

これから一年で最も寒い時期を迎えますので、雪道や凍結路では、ゆとりのある運転を心がけるとともに、スピードを控え、十分な車間距離をとるなど、いつも以上に慎重な運転をお願いします。

今後も、子どもたちの安全・安心な毎日のために格段のご配慮をお願いします。



〔南達方部〕交通安全作文コンクール入賞作品

交通事故ゼロを目指して

三年 小嶋 智也

ぼくたちは、毎朝集団登校をしています。大人の方がたがぼくたちが安全に登校できるように横だん歩道にはたを持って立って立っています。近ごろのニュースで、県内外で集団登校の列に車がつっこんで生とが死亡したりけがをしたりする事故がおきていることを目にします。ぼくたちが登校するときのマナーをしっかり守っていても、車などが原いんでおきてしまうとふせぎようがありません。このような交通事故が発生す

るはいけいにはどのような問題があるのか、そしてかいてんするにはどうすればいいのかを考えてみました。一つ目は、高れい者ドライバーのそうかが考えられます。運転ぎじゅつの面、にんちきのうてい下といった点で事故がおきやすくなります。県内でもアクセルとブレーキのふみ間ちがいで死亡事故がおきた事あん、東京の池ぶくろで親子二人が高れい者が運転するぼう走車にひかれ、死亡した事こ。これから楽しいみ来があつた方がたが一しゅんにして命をうばわれてしまった、とてもショックな事こでした。(中略)

二つ目は、運転マナーが悪い人が多いということ。ぼくたちが横だん歩道をわたつていても、わがもの顔で歩行者を無して右せつ、左せつをする車や、赤信号になるからと急加速して走つてくる車がいたり、ヒヤリとすることがあります。また、けいたい電話やカーナビのそうさをして注意力がかけてしまつながら運転もとてもあぶない行いで。ささいなことがきっかけで、運転手にいやがらせをする「あおり運転」、お酒をのんで通じょうのはんだんができない「いん酒運転」もせつ対にやつてはいけないこと。このように、交通事故が発生するはいけいには、様ざまなよういんがあります。まず一人一人の交通マ

ナーが問われると思います。運転マナーやモラルをしっかりと考えてるひつようがあります。ぼくたちも学校で交通指どうをうける時はしんけんを聞きたいです。そして、交通事故がゼロとなる社会になればよいなと思います。

栄光を讃えて

〔本宮市ふれあい書き初め大会〕

【準大賞】

五年 菅野 詩



接続確認テスト

タブレットを家庭に持ち帰り、家庭学習等に活用するための準備として、家庭における接続確認テストを行います。一年から六年までの全員が、それぞれの学年の計画でタブレットを持ち帰ります。各ご家庭で接続状況を確認の上、必ず持ち帰った日の翌日に学校へ持たせてください。

学校からのお知らせをご覧の上、使用上のルールを守って、安全に利用できるようご協力をお願いします。

